

*Le président colombien
condamne une nouvelle fois le
blocus américain contre Cuba
(+Post)*



Bogotá, 22 décembre (RHC) Le président colombien Gustavo Petro a de nouveau condamné aujourd'hui la politique unilatérale des États-Unis contre Cuba, tout en mettant en avant une vidéo montrant une marche massive organisée à La Havane vendredi dernier.

« Le blocus économique d'une nation est une violation systématique des droits de l'homme de tous ses habitants (...) ce n'est rien d'autre qu'une politique impériale et heurte toute base éthique ou démocratique d'un être humain. Ils ne veulent pas de migrants en Europe ou aux États-Unis ? alors suspendez les blocus », a déclaré le président sur son réseau social X.

Le chef de l'État a répondu à un tweet du compte X Cuba is not Miami, qui montrait des images de la grande mobilisation populaire de vendredi dernier sur le front de mer de La Havane, en soutien au gouvernement et en rejet des mesures coercitives imposées à l'île par les administrations successives depuis plus de 60 ans.

La marche, dirigée par le général d'armée Raúl Castro et le président cubain Miguel Díaz-Canel, a également eu lieu pour exiger le retrait du pays antillais de la liste des pays qui soutiennent prétendument le terrorisme, dans laquelle Cuba a été incluse dans le cadre de la politique de pression maximale que ce pays du Nord applique contre le pays des Caraïbes.

Hier encore, le président colombien a utilisé la plateforme numérique pour condamner le blocus et considérer que le siège constitue une violation des droits de l'homme.

Il a également publié une photo d'un avion des forces armées qui, la veille, avait transporté de l'aide vers l'île, récemment frappée par de graves intempéries.

L'avion a transporté à La Havane plus de 10 tonnes d'aliments non périssables, de médicaments et d'autres fournitures électriques collectés principalement par le Mouvement de solidarité avec l'île et l'Association des résidents cubains, avec le soutien du Parti communiste colombien, du ministère des affaires étrangères, du Congrès et du gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/372621-le-president-colombien-condamne-une-nouvelle-fois-le-blocus-americain-contre-cuba-post>



Radio Habana Cuba